



わか 若 ぐさ 草

学校便り6

有田町立曲川小学校

令和7年6月4日 文責 校長 福田 哲也

学校教育目標：心身ともに健全で、自ら考え行動し、豊かな人間性をもつ子どもの育成
重点目標：自分から 自分で



6年生 長崎への修学旅行



5月29日～30日に、6年生が長崎市へ1泊2日の修学旅行に行ってきました。

1日目は主に“平和”をテーマとした活動。原爆資料館の見学、爆心地公園での平和集会、4つの原爆遺構の見学、被爆体験講話の聴講を行いました。特に長野靖男さんの被爆体験講話では、歩き疲れているにもかかわらず、しっかりメモを取りながら話に聞き入る姿が見られました。子ども達は、これまで総合的な学習の時間を中心に平和についての学習を積み重ねてきました。そして今回、実際に原爆の被害に遭った施設を見たり被爆された方のお話を聞いたりしたことで、より戦争や核兵器の恐ろしさ、平和の尊さを実感することができたことと思います。

2日目は、主に“歴史”をテーマにしたグループ別活動。事前に自分達で計画していた見学地を、徒歩や路面電車を使いながら巡っていきました。途中、道に迷ったり時間の都合で予定を変更したりするグループもありましたが、市民の方に尋ねたり自分たちで話し合ったりしながら、全てのグループが時間内に集合場所まで来ることができました。

この2日間、6年生は曲川小学校の最上級生としてふさわしい態度・行動ができました。修学旅行で学んだことを、今後の学校での学習・生活に活かしてくれることを期待しています。

爆心地公園での平和集会。
慰霊碑の前で、平和の誓
いをしました。



長野さんの被爆体験講
話。原爆の恐ろしさ悲
惨さが、子ども達の心
にしっかり伝わってい
ました。



ホテルでの夕食。み
んなで食べる食事は
格別！たくさんおか
わりをしました。

グループ別活動。多く
のグループが、中華街
で食事をしました。



プール掃除をしました

6月2日に、5・6年生がプール掃除をしました。小雨の降る肌寒い天候でしたが、時間いっぱい壁や底を磨き上げ、約10か月の間に溜まった汚れを、しっかり洗い流してくれました。ピカピカになったプールで、来週から水泳（水遊び）の授業が始まります。



はじめての“ふれあい活動”



今年度初めての定例のふれあい活動（縦割り活動）を、6月3日の朝の時間に行いました。1年生にとっては初めての活動でしたが、上級生の温かい気配りにより、イス取りゲームやハンカチ落としなどを楽しむことができました。今年度は、今後6回の活動を予定しています。



【お願い】大雨等の非常変災時に、保護者の皆様に児童のお迎えをお願いする場合があります。その流れを事前にお伝えするため、昨日長子児童にプリントを配布しました。同じ内容を本校HPにも掲載しています。必ずご確認くださいませようお願いします。

◆◆配付物削減のためHPでの公開のみとし、発行は「はなまるアプリ」でお知らせします◆◆